

Wahrheit meines Herzens

~denn alles, was ich will, bist du~

Von Giraffenmaedchen

Kapitel 42: Entscheidung

Manchmal dauert es nur einen Moment, bevor man eine Entscheidung trifft.
Manchmal dauert es ein Leben. Und manchmal trifft man keine Entscheidung.

Ich habe mich entschieden, weil du es nicht tust.

Weil ich denke, dass du meine Liebe nicht erwidern kannst.

Und weil ich dich liebe, entscheide ich mich gegen dich, weil ich dir, was du brauchst,
offenbar besser geben kann, wenn ich nur dein Freund bin.

Es tut weh, aber vielleicht entdeckst du irgendwann, dass ich doch das bin, was du
brauchst.

Dass ich der bin, den du widerliebst.

Und bis dahin bleibe ich dein Freund, der dich liebt.